
Lehrausschuss 27.05.2021 – Ergebnisprotokoll / Mitschrift 
 
Onlinesitzung über MLUconf 
 
Teilnehmer: Prof. Girndt (Studiendekan), Fr. Henschke und Fr. Schnitz (Studiendekanat); 
Proff. Thews, Posern, Delank (ab ca. 16:10 Uhr); PD Dr. Walldorf, Dr. Brandt (Zahnmedizin); 
Elisabeth Ottlik und Paul Poethke (für den FSR) 
 
Anfang: ca. 16.01 Uhr 
 

• TOP 1 – Bestätigung der Tagesordnung/ Eröffnung durch Prof. Girndt (Studiendekan) 
o kurze Begrüßung und stellt fest, dass nur sehr wenige da sind, deshalb wird 

noch kurz gewartet 
o Gibt es noch Ergänzungen zur TO? à Studierende haben unter Verschiedenes 

noch ein paar kleinere Punkte 
 

• TOP 2 – aktueller Stand SoSe 2021 
o es läuft soweit eigentlich wie vorgesehen, keine größeren Probleme bekannt 
o Studiendekan berichtet darüber, dass das MiBi-Praktikum nun diese Woche 

angelaufen ist und in Verantwortung des Dekans (durch Fachkundige 
Personen) durchgeführt wird (siehe Konflikt mit Lehrstuhlinhaber) 
 

• TOP 3 – Studien- und Prüfungsausschuss ZM 
o Rahmen der neuen StPrO Zahnmedizin wird erstmals ein Prüfungsausschuss 

gebildet à Vorschlag der Mitglieder:  
§ Prof. Girndt (als Studiendekan) 
§ Prof. Schaller 
§ Prof. Gericke  
§ Dr. von der Lippe-Anacker 
§ 1 stud. TeilnehmerIn + Vertretung  

o wird zum FakuRa am 15.06.21 vorgeschlagen, Lehrausschusss nimmt 
Vorschläge einstimmig an  

 
• TOP 4 – Planung der M1-Prüfung 

o Für Physiologie und Biochemie aus Zeitgründen die bisherige Planung nicht 
möglich, können Anfang September nicht genügend PrüferInnen bereitstellen 
(Urlaub, Tagungen, Forschung), so auch mehr Zeit zum Lernen 

o Letztes Jahr 21. September bis 06.Oktober 
o Wunsch nach M1-Prüfungen Ende September 
o Fr. Henschke berichtet, dass das Studiendekanat dieses Jahr gern am 

13.09.2021 mit den mündlichen Prüfungen beginnen wollen würde 
o Studiendekanat hat es nach vorn verlegt, damit Studierende Uni nach M1 

wechseln können und damit Klinik-Planung etwas eher fertig wird  
o Laut ÄApprO sollte die M1 am 30.09. durch sein 
o spätestens 15.09. müsste demnach Beginn der Prüfungen sein  
o Studierende: keine eindeutige Stellungnahme, da auch die Meinung zu 

diesem Thema unterschiedlich in der Studierendenschaft ist, Wunsch nach 
Kompromiss 



o Lösung: nicht eindeutig klar geworden 
 

• TOP 5 – Verschiedenes 
o Studierende: Nachfrage zum Stand AG NKLM 

§ Studierende empfehlen Luisa Imhof (aufgrund ihrer Erfahrungen auf 
Bundesebe über die bvmd) für die Mitarbeit in der AG NKLM 

§ Verantwortliche (Proff. Thews und Delank) berichten kurz über den 
Stand und freuen sich über Mitarbeit à nehmen Kontakt auf 

o Studierende: offizielle Anerkennung der im Rahmen der Lehre durchführten 
Schnelltests für andere Zwecke/Anlässe 

§ Studierende machen Vorschlag, dass die Schnelltestergebnisse durch 
die Fakultät auch offizielle bestätigt werden (als verifizierte Teststelle) 
und für andere Anlässe genutzt werden können (Verweis auf techn. 
Lösung) 

§ Gremium: schwierig durchführbar, da dafür die Studierenden offiziell 
akkreditiert werden müssten um im Namen der Fakultät 
Bestätigungen über Testergebnis auszustellen  

§ Prinzipiell aber die Möglichkeit, sich privat auszustellen, dass ein Test 
mit negativem Testergebnis durchgeführt wurde 

 
 
Ende: ca. 16.55 Uhr 
 
 
Abgeleitete Arbeitsaufträge für Studierendenvertreter: 

• keine 
 
 
 
Elisabeth Ottlik  und Paul Poethke, am 27.05.2021 (Fertiggestellt am 27.05.2021) 
 
 
 


